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議席 

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

5 萱 野 哲 也 承認第 8 号 専決処分の承認を求めることについて 

（令和２年度総社市一般会計補正予算（第３号）） 

歳出 第 7款商工費 第 1 項商工費 第 2 目商工業振興費 

（１）総社市お持ち帰りＤＥお得券事業に係る経費不足に

ついて，その内容や内訳はどうか。 

（２）臨時市議会を招集せず専決処分した理由は何か。 

（３）購入者の管理は正確に行ったか。 

（４）在勤者への販売を広げた理由は何か。 

関係部長 

 

16 頓宮美津子 

 

議案第 47号 令和２年度総社市一般会計補正予算（第５号） 

歳出 第 2 款総務費 第 1 項総務管理費 第 11 目交通対策

費 

（１）高齢者の交通安全のための「運転技術向上トレーニ

ングアプリ」を導入ということだが，どのように進め

ていくのか。 

関係部長 

 

1 山 田 雅 徳 議案第 47号 令和２年度総社市一般会計補正予算（第５号） 

歳出 第 10 款教育費 第 2 項小学校費 第 2 目教育振興費 

歳出 第 10 款教育費 第 3 項中学校費 第 2 目教育振興費 

（１）行政報告の中で触れていた「GIGA スクール構想」と

は，どういったものなのか。小・中学校の児童生徒に

1 人 1 台のパソコンやタブレット端末を整備するとの

ことだが，支給なのか貸与なのか。学校のみで使用す

るのか，家庭でも使用するのか。 

（２）環境整備について，補正予算調書によると，小学生

3,996 台，中学生 1,836 台，合計 5,832 台の端末を整

備する予定とあるが，全国的に需要が予想される中，

一度に予定台数を確保できる見込みがあるのか。ま

た，学校等で使用する場合に十分な通信ネットワーク

は整備しているのか。 

（３）いつからスタートできるのか。 

関係部長 

 

7 岡 崎 亨 一 議案第 47号 令和２年度総社市一般会計補正予算（第５号） 

歳出 第 10 款教育費 第 6 項保健体育費 第 2 目学校給食

費 

関係部長 
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議席 

番号 

氏  名 議案番号 要          旨 答弁者 

（１）納入業者は何社が対象なのか。 

（２）文部科学省からの通達を受けての対応はどのように

したのか。 

（３）今までの廃棄処分への補填はしていなかったのか。 

6 三 宅 啓 介 議案第 47号 令和２年度総社市一般会計補正予算（第５号） 

歳出 第 10 款教育費 第 2 項小学校費 第 2 目教育振興費 

歳出 第 10 款教育費 第 3 項中学校費 第 2 目教育振興費 

（１）事業の目的は何か。 

（２）対象は小学校，中学校の全児童生徒か。 

（３）情報端末機とは具体的にどのようなものか。 

（４）いつから使用できる予定か。 

（５）学校外，特に自宅などでインターネット通信ができ

るのか。 

（６）機器の管理は誰がどのように行うのか。 

（７）機器の活用により学校休業時でも双方向型で授業が

できるようになるのか。 

関係部長 

 

 


